

Artikel vom 17.10.2017

JU sammelt erneut Altkleider

Altkleidersammlung 2017 ein voller Erfolg



Hier ein Blick auf die gesammelten Altkleider und einen Teil der Sammler auf dem Weg nach Bogen

Am Samstag, den 07. Oktober 2017 organisierte der Kreisjugendring Straubing-Bogen landkreisweit eine Altkleider- und Altpapiersammlung. Wie auch schon im Jahr zuvor beteiligte sich die Junge Union Irlbach an dieser Aktion. Bereits in der Woche zuvor wurden im gesamten Gemeindegebiet Sammelsäcke an die Haushalte verteilt. Am Samstagvormittag wurden dann die Kleidungsstücke, Schuhe und Altpapierbündel eingesammelt und zur Sammelstelle nach Bogen gebracht. "Aufgrund der großen Beteiligung zählten wir zu den spendenreichsten Gemeinden im Landkreis. Das macht uns schon ein bisschen stolz. Den Bürgerinnen und Bürgern ein herzliches Vergelt's Gott!", so der Ortsvorsitzende Michael Bachl-Staudinger.